

A Cuba, Journée pour la Paix, contre le Blocus et le Terrorisme



**JORNADA POR LA PAZ,
CONTRA EL BLOQUEO Y EL TERRORISMO**

[#CubaPorLaPaz](#) [#SolidaridadVsBloqueo](#)

La Havane, 4 sept (RHC) Le rejet mondial de l'hostilité des États-Unis contre Cuba appelle à une Journée pour la Paix, contre le Blocus et le Terrorisme, promue par l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP).

L'initiative sera en vigueur jusqu'à la date de présentation à l'ONU du projet de résolution contre le blocus nord-américain de l'île et prévoira des actions pour son exclusion de la liste des sponsors présumés du

terrorisme.

Selon les responsables de l'ICAP, le début de la journée sera marqué par un hommage à Fabio Di Celmo, un touriste italien victime d'un attentat terroriste à l'hôtel Copacabana de La Havane le 4 septembre 1997.

L'appel prévoit également des activités non seulement dans la capitale, mais aussi dans tout le pays, auxquelles participeront les délégations provinciales de l'ICAP, ont déclaré les organisateurs de l'ICAP lors d'une conférence de presse tenue la veille à La Havane.

L'appel du groupe pacifiste cubain, ont-ils ajouté, trouvera certainement un écho parmi ses pairs du monde entier, ainsi que parmi les progressistes qui réclament systématiquement la fin de l'hostilité des États-Unis à l'égard de la nation antillaise depuis plus de six décennies.

Pour atteindre les objectifs prévus, l'ICAP souligne, parmi les motivations particulières, la célébration de la Journée internationale de la paix (21 septembre), la condamnation universelle du blocus génocidaire des États-Unis et l'inclusion injustifiée de Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme.

Le programme d'activités comprend également la Journée de solidarité avec Porto Rico et la Journée mondiale de solidarité avec Cuba (10 octobre).

En outre, des cinédébats, des conférences et des événements seront organisés, ainsi que des actions dans l'espace virtuel, comme le tweet consacré à la Palestine le 21 septembre.

Sur la scène internationale, Cuba participera à divers événements organisés par le mouvement de solidarité avec l'île, notamment la célébration de la Journée mondiale de la paix, organisée par l'Association du peuple chinois pour la paix et le désarmement (18-25 septembre).

La réunion d'État de solidarité avec Cuba en Espagne (4-6 octobre), la réunion régionale Asie-Pacifique de solidarité avec Cuba en Chine (28-31 octobre) et la 19e réunion européenne de solidarité avec Cuba à Paris (22-24 novembre) auront également lieu. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/364393-a-cuba-journee-pour-la-paix-contre-le-blocus-et-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba